

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Dienstag, 28.06.22 um 16:14 Uhr:

Laatzen: Aktion STADTRADELN erfolgreich beendet

Zahl der aktiven Radfahrenden erhöhte sich von 429 im Vorjahr auf 464

LAATZEN. Das alljährliche STADTRADELN ist erfolgreich beendet, und die Stadtverwaltung Laatzen dankt allen Laatzenerrinnen und Laatzenern für ihre Teilnahme und die Erfolge, die sie erzielt haben. Durch ihr Mitwirken konnten, bei mehr als 116 000 gemeinsam geradelten Kilometern, etwa 18 Tonnen CO² eingespart werden.

Die Zahl der aktiven Radfahrenden erhöhte sich von 429 im Vorjahr auf 464 in 36 verschiedenen Laatzenere Teams. In der Region Hannover belegt Laatzen den 11. Platz unter den Kommunen. Die gesamte Region Hannover hat es auf über vier Millionen Kilometer bei 22 000 aktiven Radfahrenden gebracht und es zum aktuellen Zeitpunkt geschafft, deutschlandweit die zweithöchste Distanz mit den meisten Radfahrenden zu erreichen.



Unter allen aktiven Radfahrenden verlost die Stadtverwaltung 98 Preise. Alle Gewinnerinnen und Gewinner des STADTRADELNS 2022 in Laatzen werden direkt per E-Mail kontaktiert. Die Stadtverwaltung Laatzen hofft, dass alle Aktiven auch nächstes Jahr wieder mit frischer Motivation dabei sind. Weitere Informationen zu den Kilometerständen und Gruppen sind auf www.stadtradeln.de/laatzen abrufbar.

Bürgermeister Kai Eggert sagte zum Abschluss des diesjährigen Stadtradelns: "Das Ergebnis des Stadtradelns zeigt uns erneut, dass die Laatzenerrinnen und Laatzenere ein starkes Gemeinschaftsgefühl und Sinn für Nachhaltigkeit an den Tag legen. Ich wünsche mir, dass solche Aktionen über einen deutlich längeren Zeitraum gehen. Dann würden wir sehen, dass wir noch viel mehr CO² einsparen können."

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 18. April. 2024, 09:33 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.